



100 Jahre Kakteenfreunde Basel 1916 - 2016

Ortsgruppe der Schweizerischen Kakteengesellschaft (SKG)

Schlussbericht 100 Jahre Kakteenfreunde Basel 1916-2016

Liebe Kakteenfreunde

Es ist vollbracht. Mit einem weinenden und lächelnden Auge sehen wir auf unsere Jubiläumsfeier vom **21. und 22. Mai 2016** zurück.

Das OK nahm seine Arbeit am 3. April 2014 auf und schon am 12. Juni wurden in der 2. Sitzung des OK's die definitiven Aufgaben der OK-Mitglieder und Zusammensetzung des OK beschlossen.

OK Präsident: Otto Urech

Aufgaben: Vertretung nach aussen/Verhandlungen mit den beteiligten Vereinen/Sponsorensuche mit Roland Stuber/Einladungen Gäste/Empfang der geladenen Gäste.

Vizepräsident: Roland Stuber

Aufgaben: Vertretung Präsident/Verbindung zum Vorstand und SKG sowie zu anderen befreundeten Vereinen/Gestaltung Internet/Sponsorensuche mit O. Urech/Verhandlungen mit den beteiligten Vereinen/Vorträge Schweiz und International in Zusammenarbeit mit Klaus Siebold/Abendunterhaltung/Wirtschaft/Mithilfe beim Empfang der geladenen Gäste.

Protokoll und PR: Ursula Schwenk;

Aufgaben: Protokollführung der Sitzungen/Zusammenarbeit mit Henri Dubas (Romandie) und Klaus Siebold (Deutschland)

Finanzen: Monika Unternährer;

Aufgaben: Führung der Festkasse; Abschluss erstellen.

Ausstellung/Auf- und Abbau: Walther Schwenk;

Aufgaben: Allgemeiner Aufbau und Gestaltung der Ausstellung in Zusammenarbeit mit den beteiligten Vereinen.

Unterstützung: Jürg Klötzli, Dieter Reichenstein, Klaus Siebold, Michael Stürzel (in der Zwischenzeit nach Costa Rico ausgewandert)

Personal (Helfer und Helferinnen): Agnes Conzett und Yvonne Urech

Aufgaben: Einsatzplan der Helfer und Helferinnen, in Zusammenarbeit mit den verschiedenen Resorts; Kuchenstand.

Bald kristallisierte es sich heraus, dass wir in Pratteln im KUSPO unsere beiden Tage verbringen werden. Wir konnten einen einheimischen Verein, der Handharmonika-Club Pratteln, verpflichten die Reservation vorzunehmen (günstiger Mietpreis).

Bei einigen Besuchen im KUSPO vor dem Fest konnten wir uns ein Bild machen, insbesondere unser Walther Schwenk, wie unsere Ausstellung schlussendlich aussehen würde. Durch die Zusage von den Bonsaifreunde Dreiländereck MOYOGI, Orchideenclub Regio Basiliensis, Exotis Allschwil (Papageien), SKG und IG Astrophytum Schweiz konnte die Ausstellung noch interessanter gestaltet werden.

Natürlich wollten wir unseren Geburtstag richtig feiern. Nach vielen Anfragen entschied sich das OK auf den Kentucky Saloon in Pratteln, (vorerst Safran Zunft in Basel). Mit einem guten Nachtessen und der Dolly Parton Show ging dieser Abend sicher in die Vereinsgeschichte ein. Jedem Mitglied der Kakteenfreunde Basel wurde aus der Vereinskasse Fr. 50.00 gespendet. Unseren Ehrenmitgliedern wurde der volle Betrag von Fr. 90.00 bezahlt.

Leider trübte unser Fest doch noch mit einem Schönheitsfehler. Beim Abschluss und Vorreservation bei der Safran Zunft in Basel übersahen wir das Kleingeschriebene, denn falls wir eine Streichung der Vorreservation machen, (auch wenn es über 7 Monate ist), muss eine Gebühr von Fr. 1'500.00 bezahlt werden. Durch die Intervention des Vorstandes konnte zum Trost doch wenigstens eine Reduktion von Fr. 750.00 erwirkt werden.

Trotz diesem ungeschicktem Ereignis glaube ich, dass unser Jubiläum überall Anklang gefunden hat. Ich möchte es nicht unterlassen all den Helferinnen und Helfer für ihren uneigennütigen Einsatz zu danken. Nicht vergessen möchte ich all den Kuchenspender/innen. Besonderen Dank geht natürlich an meine Helfer/innen vom OK, denn ohne sie wäre ein solches Fest nicht möglich gewesen. Mein Dank geht auch an die beteiligten Vereine, die dazu beigesteuert haben die Ausstellung noch attraktiver zu gestalten. Für die tolle Freundschaft während den vergangenen Jahren (inkl. den 10 OK-Sitzungen) nochmals vielen, vielen Dank.

Muttenz, 13. September 2016

Der OK-Präsident

O. Urech